

みざわのこ

NO.1 (NO. 73)

令和3年4月9日(金) 仁多福祉会 三沢幼稚園



4月に入り暖かな日が徐々に増えてきました。地面の小さな草も茎を伸ばして花をつけ始め草むらにはつくしがあちこちから顔を出し、春の訪れがしっかり感じられます。

令和2年度4名の卒園児を送りました。卒園式「おもいで」の場面で一人ひとりが、お父さんとお母さんに感謝の言葉を述べました。

○お父さん、休みの日にラーメンやチャーハン、ホットサンドを作ってくれてありがとう。お父さんのお料理はとってもおいしいよ。お母さん、いつも話を聞いてくれてありがとう。お母さんが話を聞いてくれるとうれしくなるよ。

○お父さん、いつも夜遅くまで牛のお世話大変だね。なかなか一緒に夜ご飯を食べられないけど、一緒に食べたときのご飯はとってもおいしいよ。お母さん、早起きをするために毎日起こしてくれてありがとう。今はまだなかなか起きられないけど、早起きできるようにがんばるよ。

○お父さん、いつも送り迎えしてくれてありがとう。車の中でお話しをするのが大好きだよ。お母さん、いつもご飯を作ってくれてありがとう。お母さんが作るなめこ汁が大好きだよ。また作ってね。

○お父さん、逆上がりのやり方を教えてくれてありがとう。逆上がりが出来るようになってうれしいよ。これからもいろいろなことを教えてね。お母さん、一緒におにごっこをしてくれてありがとう。お母さんは足が速くて捕まったこともあったね。また一緒におにごっこをしようね。

素直な子どもたちの思いはきっとお家の方に届いたことでしょう。

令和3年度も新型コロナウイルスの影響で園や保護者会事業等は何かと制限がかかりますが、予防対策をしっかりして、状況を見ながら内容を工夫し活動が出来るようにしたいと思います。三沢幼稚園ならではの活動である要害山への登り降りや斜面での遊びは子どもの育ちに大切な場であると感じています。風を感じたり雲の動きや鳥のさえずりを聞く五感を刺激する場でもあります。クマやサルの出没で園外に出る回数も減った昨年度でしたが、この環境の良さを活かした活動を今後も続けていきたいと思います。また、三成幼稚園交流保育を計画し可能な限り行き来することや保育の工夫をしたいと考えます。

職員一同、今年度も地域の皆様、保護者の皆様にご支援ご協力をいただきながらお子さまの健やかな成長を支えていきたいと思います。どうぞよろしくお願いたします。

園長 石田 幸枝



3月24日

ぞつえんおめでとう!



4人でステキなウェルカムボードを作ってくれました

うさぎぐみ(1・2歳児)



担任 千原聡子

たくさん遊んで
たくさん食べて
たくさん眠って楽しく
元気に過ごしたいです



進級おめでとう



満開の桜の下でごちそう
給食をいただきました



担任 藤原麻衣子

きりんぐみ(4・5歳児)

いろいろな経験をしながら自分の考えを伝えたり一緒に頑張ろうとする気持ちを大切にしたいです。心と体の成長を支えていきたいです。

新年度が始まりました!



調理室



福山美保子

もりもり食べて
元気なこどもになりま
しょう!!

放課後児童クラブ



藤原弘美

小櫻彩子

みんながほっとできる
場所になるように
がんばります!!